



“Inspirado”, Noroña vende ‘bondades’ de elección a OEA

PILAR MANSILLA

La delegación de observadores de la Organización de Estados Americanos (OEA), encabezada por Heraldo Muñoz Valenzuela, acudió al Senado, donde manifestó sus preocupaciones por la elección que se realizará el próximo domingo para elegir a los nuevos integrantes del Poder Judicial.

De acuerdo con el presidente de la Cámara alta, Gerardo Fernández Noroña, quien fue el responsable de encabezar el encuentro, los observadores hicieron varios cuestionamientos, entre ellos, la independencia del Poder Judicial.

“Me preguntó los peligros de la reforma constitucional sobre la independencia del Poder Judicial y la capacidad técnica de los nuevos integrantes, y cómo se decidieron las candidaturas y si se puede impugnar y su preocupación sobre los casos en que habrá 13 boletas para para votar, las seis federales más las locales, más los dos estados que van a elección”, contó.

En este sentido, el presidente de la Mesa Directiva dijo que les dio garantía sobre la “independencia” que tendrá, a partir del 1 de junio, el Poder Judicial.

A decir de Fernández Noroña, respondió todas las dudas sobre la elección y que, incluso, como “estaba inspirado”, les habló sobre la idea del ahora expresidente Andrés Manuel López Obrador para renovar al Poder Judicial”.

“Lo que yo comenté es que la reforma garantiza la independencia del Poder Judicial, su capacidad técnica sin duda, o sea, gente, mucha gente que integra el Poder Judicial se inscribió en el Ejecutivo, el Legislativo, porque tenía cerrados los caminos para participar, para poder ser persona juzgadora; y con este proceso se da la equidad de género que no existía”, dijo.

Las candidaturas “se decidieron por azar entre los mejores, para que no dijeran que tomamos decisiones sesgadas”.